
ACTA 11o.1586

AESIOI| ORDII{ARIA DEL COITCE.'O UUIICIPAI, DE CE1IALLOA DEL
VIERTDS 15 DE EEBRERO DEL DOg UIL DIECIM'ET'E

Seior Vlcedcddo Marco C6eerer: Con un cordial saludo a los compa.fleros
Concejales, Seflora Secretaria, les doy la bienvenida esta maflana a la sesi6n
Ordinaria, EI Seflor Alcalde ha dejado una delegacion, Seiora Secretaria tenga
Ia bondad de dar lectura: Seiora Secretaria Buenas tardes voy a dar lectura
del ohcio de delegaci6n que dice lo siguiente. -

Cevallos, 15 de febrero del 2019
Oficio N. 64-II - AMC

Seflor. -Marco C6lceres
VICEAITALDE DEL CITITTOT CEVALLOS
Presente.
De mi consideraci6n:

Con un atento y cordial saludo me dirijo a Ud., y de manera mAs comedida me
permito DELEGARLE en su calidad de Vicealcalde, para que presida la Sesi6n
Ordinaria del Concejo Municipal convocada para el dia viernes 15 de febrero
del 2019 a las 10H00 de la maflana, ya que asistire a una reuni6n en el MIES
de la ciudad de Ambato.

Con sentimientos de consideracion y estima

Atentemente,

Ab. Mauricio Miranda
AI,CAI,DE DEL C'AI|T'OIT CEVALLOS

Hasta ahi el texto del oficio. Seflor Vicealcalde: Compafleros Conceja'les
ustedes tienen conocimiento de Ia delegacion que hace el Sr. Alcalde. Luego
de conocer el contenido de este of-rcio, Sra. Secretaria proceda con la
constataci6n del qu6rum. Sra. Secretaria En la ciudad de Cevallos, Provincia
de Tungurahua, a los 15 rlies del mes de febrero del 2019, siendo tras 10H29 el
Sr. Marco C6rceres, Vicealcalde del Cant6n Cevallos, da la bienvenida a los
asistentes y solicita se constate el quorum reglamentario estando presentes los
siguientes seflores concejales: Ab. Mario Aguilar, Srta' Daniela Santacruz, Sra.
Sonia Sulca, Eco Viviana Urn-rtia, con la presencia de los se iores
Funcionarios Dr. Hernda Paredes, Director Financiero, Arq. Stalin Solis,
Director de Planifrcacion Estrat6gica, Ab. Alvaro Vera, Procurador Sindico,
bajo l,a presidencia del Sr. Marco Cdceres Vicealcalde del Cant6n Cevallos y la
Sra. Lilian Ramos Freire, Secretaria Encargada, quien suscribe y certifica la
presente, con el siguiente ORDEIT DEL DLitu 1.- Aprobacion del Acta No. 1585
de l,a Sesion Ordinaria de Concejo de Fecha 08 de Febrero del 2OI9; 2.'
Conocimiento y autorizacion para l,a suscripcion del Convenio con el Gobierno
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Provincial de Ttrngurahua, para inpulsar La implementaci6n de la Estrategia
de T\rrismo del Canton Cevallos, en el marco de La Estrateeia de T\.rrismo de
Tungurahua del Parlamento Trabajo del Nuevo Modelo de Gesti6n; 3.-
Conocimiento y autorizacidn para la suscripci6n del Contrato de Comodato
con la Unidad Educativa Pedro Fermin Cevallos, para lia entrega de un
amplificador PYLE Pro PTAI000.; 4.- Conocimiento y Resoluci6n de la petici6n
de los seflores Miguel Angel Ramos Villacis y Martha Noemi Bayas Bayas, de
convalidacion del fraccionamiento de su propiedad: a efectos de perfeccionar Ia
venta efectuada en favor de terceros y para la dotaci6n de una via publica de 4
metros de ancho (el mdximo de lo que se puede entregar). Senor Vicealcalde:
Compafleros Concejales esl6 a consideraci6n el orden del dia: El Sr. Concejal
Ab. Mario Aguilar, que se apruebe, SrLa. Concejal Daniela Santacruz que se
Apruebe, Sra. Concejal Sonia Sulca que se apruebe y la Sra. Concejal Eco.
Viviana Umrtia que se apruebe REAOLUCIOI U27-2O19 El Concejo
Municipal por unanimidad resuelve aprobar el Orden del dia sin ninguna
modificaci6n: DESARROLLO DE LA SESIOII, Una vez aprobado el orden del
dia, el Sr. Alcalde solicita que se proceda con el PRIUER IIITUERAL
Aprobaci6n del Acta No. 1585 de la Sesion Ordinaria de Concejo de fecha O8
de febrem del 2019.- APRoBACI6il DEL ACTA ro 1585 de l,a Sesion
Ordinaria de Concejo de fecha 08 de febrero de 2019. Serlor Vicealcalde:
Compaieros Concejales entiendo que el acta fue enviada con la debida
anticipa.ci6n, si alguien quiere hacer alguna recomendacion con respecto a las
interveuciones que tiene cada uno de ustedes o con respecto a las resoluciones
que por favor se pronuncien, La Sra. Conceja-l Sonia Sulca salva eI voto por no
haber estado presente en esa sesi6n REEOLUCIOIII O2&l2O19 EI Conceio

RESUELVE: Aprobar el Acta No 1585 de la Sesion Ordinaria de Concejo de
fecha 08 de febrero del 2019. SEGIIIIDO IIITUERAL Conocimiento y
autorizaci6n para la suscripci6n del Convenio con el Gobierno Provincial de
Tungurahua, para impulsar la implementaci6n de la Estrategia de Turismo del
Canton Ceva]los, en el marco de La Estrateqia de Thrismo de T[ngurahua del
Parlamento Trabajo del Nuevo Modelo de Gesti6n, A continuaci6n se procede
con lia lectura la misma que dice lo siguiente,

Ueoorando llo. ()42-AJ -2()19,
Covellor, 4 do fobroro ilo 2Ol9

Seflor
Abg, Uaurlclo Uilande Badlllo,
AIcaIde del GltD Muaictpal del Cant6n Cevalloc,
Presente,

De nuestra consideracion.

Con un cordial y atento saludo, me permito remitir a usted el Oficio 0060, de
fecha Ambato enero 28, 2019, suscrito por el Ing. Fernando Naranjo Lalama,
Prefecto Provincial, mediante eI cual adjuntan el proyecto del CONVENIO
PARA IMPUISAR Lq IMPLEMENTACION DE I.A ESTRATEGIA DE TURISMO
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DEL PARLAMENTO TRAEIA.JO DEL NUEVO MODELO DE GESTION, cuyo
Objeto es "optimizar el uso de recursx)s tecnicos, financieros y materiales para
impulsar Ia implementaci6n de la estrategio de turismo del canton Cevallos,
en el marco de Ia estrategia de turismo de Tungurahua de Parlamento de
Trabajo del Nuevo Modelo de Gestion", permiti6ndome indicar 1o siguiente:

EXPOCISION LEGAL El Articulo 3, literal h) del COOTAD, dispone que el
ejercicio de la autoridad y l,as potestades priblicas de los Gobiernos Aut6nomos
Descentralizados se regirdn por los siguientes principios: h) Sustentabilidad
del desarrollo. - Los gobiernos aut6nomos descentralizados priorizaral Las
potencialidades, capacidades y vocaciones de sus circunscripciones
territoriales para impulsar el desarollo y mejorar el bienestar de la poblaci6n,
e impulsar6n el desarrollo territorial centrado en sus habitantes, su identidad
cultural y valore s comunitarios. la aplicaci6n de este principio conleva
asumir una visi6n integral, asegurando los aspectos sociales, econ6micos,
ambientales. Culturales e institucionales, armonizados con el territorio y
aportar6n aI desarrollo justo y equitativo de todo el pais.

El Articulo 4, literal e) del COOTAD, dispone que los Iines de los gobiernos
autonomos descentralizados dentro de sus respectivas circunscripciones
territoriales son: e) La protecci6n y promocion de La diversidad cultural y el
respeto a sus espacios de generaci6n e intercambio; la recuperaci6n,
presewaci6n y desarrollo de la memoria social y el patrimonio cultural;
El Articulo 53 del COOTAD, establece que los gobiernos autonomos
descentralizados dentro de sus respectivas circunscripciones territoriales son
personas juridicas de derecho priblico, con autonomia politica, administrativa
y financiera. Estar6n integrados por las funciones de participa.ci6n ciudadana;
legislaci6n y fiscalizacion: y, ejecutiva prevista en este C6digo, para eI ejercicio
de las funciones y competencias que le corresponden.
El Articulo 54 del COOTAD dispone que las funciones del gobierno aut6nomo
d.""arttrli."6o municipal son las siguientes: a) Promover el desarrollo
sustentable de su circunscripcion territorial cantonal, para garantizar la
realizaci6n del buen vivir a trav6s de la implementaci6n de politicas priblicas
cantonales, en el marco de sus competencias constitucionales y legales; q)
Promover y patrochar las culturas, las artes, actividades deportivas y
recreatjvas en beneficio de la colectividad del cant6n;
El Articulo 144, del COOTAD, (Reformado por el ntm. 1 de la Disposici6n
Reforrnatoria Tercera de la ky s/n, R.O. 913-65, 30-XI-2016).- Ejercicio de ta
competencia de preservar, mantener y difundir el patrimonio cultural. -
Corresponde a los gobiernos autonomos descentralizados municipales,
formular, aprobar, ejecutar y evaluar los planes, programas y proyectos
destinados a 1a preservaci6n, mantenimiento y difusi6n del patrimonio
arquitectonico, cultura-l y natural, de su circunscripci6n y construir los
espacios publicos para estos fines.

SUGERENCIA
Luego de l,a revisi6n practicada sobre el proyecto de convenio, se desprende
que La municipalidad tiene la facultad y la competencia para la suscripcion y
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:,

e」ecuci6n del o● etO del convenlo,csto es“ para hpulsar Ln inplementaci6n de
la cstrategla de tunsmo del parlamento trab● o del nucvo modeb de ges“ nt
Con lo expuesto debo manifestar que la suscHpci6n de este convenlo es
procedente legahnente y cumple con el ob」 eto dc hs po■ tas piblcas de este
nivel dc gobierno,para lo cual suglerO sc l℃ ahccn las slguた ntcs actlvidades:

1-Adqu士廿 la Autorlzaci6n dcl Conc可 o Municゎal conf01・ュe lo dispuesto en el
Art 60,hteral n)del coOTAD,esto es:“ Adbucioncs dcl alcalde o alcaldesa―
挽  corresponde al alcalde o alcaldcsa:(¨ )(… ); n)SuscHb廿  COntratos,
convcnbs e  msbnllnentos quc  comprometall al goblerno autonomO
desccn廿Jlzado munた lpal,de acuerdo con la ley Los convenios de cttdifo o
aquellos quc comprometan el pattonio mstltuclonal rcquerlran autonレ aci6n
dcl ConceJo,en los inontos y casos previstos cn las oldenanzas cantonales quc
sc dicten en h matena;
2-Con lo rcsuclto por cl Conce」 o Muntipal de GAD Mumcipal dc Cevallos,se
en宙e atentO oiclo al senor Prefccto Provlllclal de Tungurahua,adJuntando la
cclt■flcaciOn dc la Rcsoluci6n de Autonヒ aci6n para susc五 btt el mentado
convcnlo,y h cen」たacbn dc la Partlda Presupuestam, con el obJeto de
completar las clausulas a convcn士

;

Parucuhr que pongo en su consdcraclon para los fmes kgales peJunentcs
Atentnmente Abg.mvar。

「
.Vera Flor.‐ Pr… dor SLdico

Todos los sciores ConceJales por una― ldad Autorセ an la suscHpclon de este
convenЮ RE80LUC10F  029‐ 2019
ootabledに o en el A威. 57 del C00TAD que dete― ina quc el Concelo

Gobiemo Autぬ o‐o DescentralLado

confomldad con elメ 蔵ヽ.60 11teral nl del C00TAD.el Concelo Municl,al

Modelo de Gesti6■ .TERCER NUME― Conocimlento y autorレ acbn para la
su sc五pci6n del Contrato dc Comodato con la Uttad Educatlva Pcdro Fcrnlul
Ccva■os, para h entrcga de un amphicador PYLE Pro PTA1000 Sc procede
con h lcctura dcl Memorando No 064,cl ltrlismo que textua■ ncnte dice:

Memorando No 064-A」 -2019

Ccvallos, 13 de febrero de 2019

Senor
Abg MauncЮ  M廿anda Bad■uo
劇 calde dd OAD Municipal del Cant6n Cevanos
Presente,
Dc rni consttcraclon―
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Con un cordial y atento saludo, remito a usted el CONTRATO DE COMODATO
ENTRE EL GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL
CANTON CEVALI,OS Y LA UNIDAD EDUCATTVA PEDRO FERMIN CEVALLOS,
cuyo objeto es la entrega en calidad de COMODATO, a la COMODATARIA, de
un amplificador PYLE Pro PTA f 000;
Documento a ser suscrito por su Autoridad en calidad de mAximo
representante legal de l,a municipa-lidad, previa autorizaci6n del Concejo
Municipal segUn lo dispuesto en el Art. 60, literal n), esto es: "Atribuciones del
alcalde o alcaldesa.- k corresponde al alcalde o alcaldesa: (...) (...); n)
Suscribir contratos, convenios e instrumentos que comprometan al gobierno
aut6nomo descentralizado municipal, de acuerdo con la ley. Los convenios de
cr6dito o aquellos que comprometal el patrimonio institucional requerirAn
autorizacion del Concejo, en los montos y casos previstos en las orderra-nzas
cantonales que se dicten en La materia;
Para obtener dicha autorizacion se servirA poner el convenio en conocimiento,
resoluci6n y autorizacion del Pleno del Concejo Municipal.
Particular que pongo en su consideraci6n para los fines legales pertinentes.
Atentamsnte Abg, Alvaro F. Vera Flor Procutador Siadlco

COITTRATO DE COUODAT'O
EITTRE EL (X)BIERIIO AUT6ITOUO DISCEITTRALIZIIDO UI'rICIPAL DEL
CAT II CEVALLOS Y LA I'ilIDAD EDUCATIVA PEDRO TTRUiIT
CEVAIJOA.

En el Calton Cevallos, a los xX del mes de febrero del a,flo 2019, comparecen
a la suscripci6n del presente contrato, por una parte el Gobierno Autonomo
Descentralizado Municipal del canton Cevallos, legalnente representado por el
seflor AB. UAURICIO UIRAXDA BADILLO en su calidad de Alcalde del
cant6n, a quien para efectos del presente contrato se denominard EL
MUNICIPIO o COMODANTE; y por otra parte el seior Ing. Edwin Nfflez
Luzuriaga, con C6dula de ciudadania No. 1802308971, en su ca-lidad de
Rector de la Unidad Educativa Pedro Fermin Cevallos, quien para efectos de
este contrato se le denominard LA COMODATARIA. l.os comparecientes
legatnente capaces para contratar y contraer obligaciones, celebran el
presente contrato, de acuerdo a las siguientes cl6usulas y estipulaciones:

PRIUERA: AIITECEDEI| TEs. - a) El Gobierno Autonomo Descentralizado
Municipal del Calton Cevallos, es propietario de un amplificador PYLE Pro
PTA1000, adquirido por compra a INNOVATECH CIA. LTDA, segfn se

desprende de la factura emitida el 14 de diciembre del 2018;

b) Mediante Oficio sn de fecha Cevallos, l0 de octubre del 2018, suscrito por
los representantes del Comite Central de Padres dg pamilie de la Unidad
Educativa Pedro Fermin Cevallos, solicitan a la Municipalidad de Cevallos, 1a

donaci6n de un amplifrcador para el desarrollo de actividades estudiantiles,
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incluyendo las del grupo de danza municipal;

c) se cuenta con el Proyecto Apoyando a l,a Juventud, dentro del cual se

concluye donar una consol,a para aportar a las actividades del alumnado de la
Unidad Educativa Pedro Fermin Cevallos, y el Grupo de Danza Municipal.

d) Que el Concejo Municipal en Sesion Ordinaria del XX de febrero del 2O19,

segun acta xxx resolvi6 aprobar la suscripcion del presente contrato de

Comodato

sEcIrlID& O&IETO.- El COMODANTE entrega en calidad de COMODATO, a

la COMODATARIA, amplificador PYLE Pro PTA f 00O.

El equipo que sere utilizado por Ia Unidad Educativa Pedro Fermin Cevallos,

quedAndole prohibido dar en arrendamiento, prestamo, o cualquier otra
acci6n que ponga en riesgo l,a propiedad, existencia o funcionamiento de los
bienes entrega.dos.

TERCIER.& DITRACIOr.- El presente contrato tendrd duraci6n de CINCO (5)

aios, contados a partir de su suscripci6n; Antes de la expiraci6n de plazo de

este contrato, las partes pueden convenir de comtn acuerdo a sus intereses
en darlo por terminado, haciendo conocer su voluntad a la otra parte por

escrito, en caso contrario, el contrato s€ entendera automadcamente
renovado, por un tiempo igual al alterior.

CUARrA: CoisEmIAcI6f . - m COMODATARIA se obliga a emplear el mayor
cuidado en la conservaci6n del amplificador PYLE Pro PIA1000 entregada en

COMODATO, y a restituirlo en el mismo estado que lo recibe, salvo los

deterioros producidos por el normal uso y transcurso del tiempo.

AdemAs la comodataria bajo su estricta responsabilidad est6 sujeto a dar el
mantenimiento adecuado al bien que se entrega mediante este contrato,
sujetdndose a Las condiciones de uso y garantia, debiendo dar mantenimiento
en los lugares autorizados para l,a plena vigencia de la garantia a efectos de

asegurar eI buen uso y manejo;

QIIIII?A: OBLIGACIOITES CoI|TRAiDAS. - En virtud de este contrato los

comparecientes contraen, rinica y exclusivamente los derechos y obligaciones
establecidas en el C6digo Civil para LA COMODANTE Y EL COMODATARIO.

SEXTA: GASTOS.- Son de cuenta de la COMODATARIA, los pagos de

reparaci6n, mantenimiento, repuestos, y demds rubros que demanden el
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adecuado mantenimiento y funcionamiento efectivo del amplifrcador PYLE Pro
PIA1000.

SEPTIilA: TERUIIIACIOII AITICIPADA.- L"q, COMODATARLA entiende y
acepta voluntariamente que el COMODANTE podrA dar por terminado este
Contrato antes del plazo aqui f{ado, por 1o que tA COMODATARIA renuncia a
realaat reclamo alguno, tremite judicial o a solicitar indemnizaci6n, presente
o futuro por este motivo. El COMODATARIO deberd comunicar de este
particular por escrito con 30 dias de anticipaci6n a la fecha de terminaci6n
deseada.

OetAVA.- RESPOr SABILIDAD.- LA COMODATARIA conviene en que todos
los derechos J/ obli8a616n 

" 
aqui establecidas, serAn extensibles e involucran a

Ios compradores, ejecutores, administradores o sucesores de este.

IIOVEIIA.- EXCLUArVIDIU).- I-A COMODATARIA se obliga a no dar en
comodato o arrendar los bienes entregados en este contrato.

DECIIA: DOUICEIO. - Mediante si se suscitaren divergencias o controversias
en la interpretaci6n o ejecucion de1 presente contrato, cuando las partes no
llegaren a un acuerdo amigable directo, se someten al proceso arbitra-l en uno
de los Centros de Merliaci6n y Arbitraje de la ciudad de Quero, del Consejo de
la Judicatura.

Libre y voluntariamente, previo el cumplimiento de todos los requisitos
exigidos por Ias leyes de la materia, las partes decl,aran expresamente su
aceptaci6n a todo lo convenido en el presente contrato, a cuyas estipulaciones
se someten y para constancia suscriben el mismo, dejando constancia expresa
que este documento sustituye a cualquier otra negociaci6n o contrato sea
verbal o escrito, celebrado con anterioridad por los comparecientes. Ab.
Mauricio Miranda Badillo ALCALDE DEL CANTON CEVALLOS Ing. Edwin
Nuflez Luzuriaga COMODATARIO.-

Escuchado el texto del Contrato de Comodato reali,zado por el Sr. Procurador
Sindico, El Sr. Conceial Ab. Mario Azuilar. manifiesta estar de acuerdo y
autoriza con las correcciones correspondientes para la suscripcion del
Contrato de Comodato, la Srta. Conceial Daniela Saatacruz, esta de acuerdo,
Sra. Conceial Sonia Sulca estA de acuerdo, Sra. Conceial Viviana Urmtia
estA de acuerdo autorizar para la suscripcion del Contrato de Comodato.
RESOLUCIOtr O3O-2O19 Luego del aa6llsk en bare a lo establecldo ea el
Art. 57 del COOrAD que detetalaa que el ConceJo Muatclpal le
correeponde. Ltteral a) "El EJerclclo de la facultad notuatlva en lar
matorlar de conpeteacla del Gobieroo Aut6aono Derceltrallzgdo

ualclpd, medlaato la errpedlcl6a de Ordeuaazar Cantoode;, acuerdor y
resolucloacr y lttcral tl Coroccr y Rerolver 1o aeuatog qrre lc rean
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.omctldo. a .u conoclnlento por pefto dcl Alcalde y Alcddere; y, de
conforalded coa ol Art. 6O lltorel af dol COOIAD, cl CoaccJo Uuatclpal
pos u[anlmldad REBIIELVET eutorlzar al roprorentratG lGgal dol GAI)

unlclpel dol Caat6n Cevallor, la Surctlpcl6n COI{TRATO DE COUODATO
EITTRE EL GOBIENIIO AUT6TOilO DESCEI{TRAI,IZADO UUTICIPAI, DEL
CA.rT6II CEVALLOA Y L,II UITIDAI' EDUCATTVA PEDRO TERUiT
CEVALLOA .- CUA.RIO IIITUERAL Conocimiento y Resolucion de la petici6n
de Ios seiores Miguel Angel Ramos Villacis y Martha Noemi Bayas Bayas, de
convalidacion del fraccionamiento de su propiedad: a efectos de perfeccionar l,a
venta efectuada en favor de terceros y apara la dotaci6n de una via priblica de
4 metros de ancho (el mdximo de lo que se puede entregar). - La Sra. Secretaria
procede con la lectura del siguiente documento que textualmente dice 10

siguiente:

Cevallos, 12 de febrero del 2019
Ohcio: DPOT-GADMC-20 I 9-006

Abogado
Mauricio Miranda Badillo
ALCALDD DEL GAI' UUTICIPAL DEL CAJIT6II CEIIIALLOS
Presente:

De nuestras consideraciones:

Reciba un cordial saludo, con relaci6n al Memorando No. 048-AJ-2019, frrmado
por Abg. Alvaro F. Vera Flor, Procurador Sindico, quien solicita dar una solucion
t6cnica mds viable a los interesados (Miguel Angel Ramos Vi'llacis y Martha
Noemi Bayas Bayas), el respecto debemos acotar que el criterio Gcnico sobre este
tamite en particular ya fue emitido mediante Oficio N. 002-JpM-19, del 24 de
enero del 2019, l-a, Direcci6n y Jefatura de Planifrcacion, basados rinica y
exclusivamente en lo que establecen los articulos respectivos de la Ordenanza
Sustitutiva que Regul,a el Uso y Ocupaci6n del Suelo, Desarrollo y Ordenamiento
Territorial en eI Canton Cevallos.

l,a Ordenanza es clara en la especificaci6n de que en caso de fraccionamientos
las vias de acceso deberdn ejecutarse de 8,OO metros de ancho

Reiteramos que el articulo 3 de la misma ordenanza que dice: Rcformas.- Las
reformas a esta Ordenanza solo podr6n realizarse c1,Io;ndo seqn de lnteraa
general y ao partlculsr acorde al PDyOT, contando con los informes t6cnicos
y/o juridicos para revisi6n de las Comisiones correspondientes para su
respectivo anAlisis y aprobaci6n por parte del Concejo Cantonal.-

Adicionalmente y ante la petici6n de que "...se presente un informe para dar
solucion tecnica mAs viable a los interesados del fraccionamiento, a efectos de
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resolver de mejor manera.", debemos redizan las ciertas puntu4tizaciones desde
el criterio legal y tecnico.

ATALIEIS LEGAL:

o Es deber de la Direcci6n de Pl,anificaci6n y Ordenamiento Territorial la
observancia de la ordenanza vigente para resolver los trAmites que se
encuentran dentro de sus obligaciones y atribuciones, las cuales se
encuentrar especificadas en el Manual de funciones del GAD Municipal
del Cant6n Cevallos.

o EI resolver pedidos puntuales que no se encuentren en concordancia
con 1o que dicta la Ordenanza vigente, no se encuentra dentro de sus
competencias, pues quien este facultado y tiene competencia en ese
dmbito es Concejo Cantonal, de acuerdo con el C6digo Org6nico de
Organizaci6n Territorial Autonomia y Descentralizaci6n (COOTAD), de
acuerdo con los siguientes articulos:

Art. 57.- Atribuciones del concejo municipal.- AI concejo municipal le
corresponde:

e| El ejercicio de l,a facultad normativa en las materias de competencia del
gobiemo aut6nomo descentralizado municipal, mediante la orpedbi6n de
ordenanzas cantonales, acuerdos y resoluciones;
d, Expedir acuerdos o resoluciones, en el 6rnbito de competencia del
gobierno aut6nomo descentralizado municipa-l, para regular temas
institucionales especificos o reconocer derechos particulares;

Att,. 424.- Area verde, comunitarh y vias. - En las suMivisiones y
fraccionamientos sujetos o derivados de una autorizaci6n administrativa de
urbarrizaci6n, el urbanizador deber6 realizar l,as obras de urbanizacion,
habilitaci6n de vias, areas verdes y comunitarias, y dichas 6reas deberAn ser
entregadas, por una sola vez, en forma de cesi6n gratuita y obligatoria al
Gobiemo Aut6nomo Descentralizado municipal o metropolitano como bienes
de dominio v uso priblico. (El subrayado es nuest-ro).

AntiLIsIs ttcruco:

o l,os Iotes presentan forma rectangular con un frente de 16,45 metros, y un
fondo de aproximadamente 1O2,0O metros, por lo cual para cumplir con lo
que exige l,a ordenalza vigente, se deberia proyectar un ingreso de 8,OO
metros de ancho, con lo cual el lote resultante denominado LOTE 1,
tendria una dimensi6n frontal de 8,45 metros de ancho, lo cual tambi6n
incumple La normativa que exige un frente minimo de 12 metros
especilicado en eI Formulario de Normas Particulares (FNp).

www.cevallos.gob.ec municipio@cevallos.gob.ec C● Iltacto: 2872148/2872744/2872149

2872710′ 2872566′ 2872690

α



1.

La via resultante se propone de 4,00 metros de ancho, y si consideramos
lo que seflala I;a ordenanza, las aceras se deben planifrcar de 2,00 metros
de ancho, con 1o cual prdcticamente no existiria calzada para el ingreso
vehicular. Arin, si las aceras se propusieran de 1,O0 m. de ancho, tan solo
quedarian 2,00 metros libres para circulacion vehicular lo cual
tecnicamente es insuliciente. Incluso si l,as aceras se construyeran de 0,90
m. de ancho, la calzada tendria una dimension apenas justa para l,a

circul,aci6n (en un solo) sentido de un auto compacto.

El ingreso propuesto daria serrricio exclusivo aI LOTE 2, el cual por sus
caracteristicas frsicas, forrnales y espa.ciales es susceptible de fraccionarse
a futuro hasta en 4 lotes de aproximademente 300 metros cuadrados, lo
cual en el caso de darse crearia dos posibles escenarios:
Que l,a via de 4,00 metros de ancho podria dar servicio a 4 lotes, en una
tongitud aproximada de 65 metros de largo, lo que en consecuencia
prcvocaria que sea imposible el transito de 2 vehiculos ale-vez, y ;

Dejafia t6cnicamente inviable una subdivisi6n o nuevo fraccionarniento
del L,OTE 2.

Sumado a esto debemos seflalar que la construcci6n exist€nte de acuerdo
aI FNP, no cumple los retiros requeridos, en este caso a_l encontrarse casi
sobre linea de fdbrica en relaci6n hacia la via de ingreso, la minima
sepa.raci6n entre el cerramiento y la construcci6n provocarian problemas
de funcionamiento y condiciones minimas de habitabilidad en cuanto a
iluminaci6n y ventilacion de acuerdo con las normas de arquitectura.
El tramite cuenta con una resolucion administrativa desfavorable a un
Recurso de Revisi6n presentado anteriormente por los interesados, por Io
cua] no
pinnlmsn[s se debera considerar que los lotes colindantes son producto de
una divisi6n, y que estos tienen caracteristicas simil,ares.

COilCLUAIOITE9:
. Como hemos expuesto en este informe, la Direcci6n de planifrcaci6n y

Ordenamiento Territorial y tra Jefatura de Planificaci6n Urbana y Rura1,
legal y tdcnicamente no pueden resolver l,a solicitud presentada pues
claramente incumple Las Normativas y Ia Ordenanza Sustitutiva que
Regula el Uso y Ocupacion del Suelo, Desarrollo y Ordenamiento
Territorial en el Cant6n Cevallos, pues nuestras funciones y competencias
no nos faculta resolverla.

. En cuanto aI pedido de que este informe sirva para que "_..se presente un
informe para dar soluci6n tecnica mes viable a los inte resados de I

2.
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fraccionamiento, a efectos de resolver de mejor manera." Debemos
concluir que cumplimos con lo solicitado, Ircro como servidores priblicos
en este caso especifico no podemos recomendar y/o sugerir Ia soluci6n
t6cnica que sea mAs favorable pues Ia manera en que se ha presentado la
propuesta presenta los inconvenientes tecnicos senalados.

. Sol,amente existen 2 posibilidades para La resolucion por parte del 6rgano
competente, el ratificar tra negativa, o el de aceptar lo propuesto por los
recurrentes, pues muestra de ello es que no se ha presentado alternativas
o ningun otro tipo de propuesta que se pueda evaluar y arralizar
tecnicamente, y como sabemos la propuesta actual ha sido presentada en
varias instancias, y de La misma no se ha aceptado, siendo decl,arado
improcedente anteriormente.

RECOfEf,DACIOf,EA:
o El 6rgano competente deberd evaluar la conveniencia de aceptar o no la

solicitud de los recurrentes, pero en caso de ser aceptado se deberd
considerar que los lotes posteriores generados bajo ningrin concepto
podrian ser fraccionados por los inconvenientes t6cnicos y legales que se
generarian para dichos lotes.

o Memds recomendamos considerar el precedente que se generaria, pues
como hemos dicho los lotes adyacentes tienen similares caracteristicas y
al proceder de igual manera al evaluar propuestas simila,res sobre 6stos,
se crearian pa.sajes de 4 metos de ancho, y una longitud que supera los
65 metros, 1o cual va en contra del desarrollo y ordenamiento urbano.

Sin mAs que agregar nos despedimos de usted, reiterdndole nuestro sentimiento
de consideraci6n y estima. Informe que ponemos en su consideracion para los
fines correspondientes. Atenta.Eente, Arq. Statin Solis Pazmiflo DIRECTOR DE
PI-ANIFICACIoN Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL. - Arq. Jose Ramos Moya.
JEFE DE PT.ANIFICACION URBANA Y RURAL GAD MUNICIPAL DEL CANTON
CEVALLOS.-EI Sr. Vlcealceldo Solicita a los tdcnicos Alvaro Vera y Sr. Arq.
Stalin Solis realice una explicaci6n sobre tema que estamos tratando. Ab.
Nvaro Vem.Buenos dhs Sr.VIcealcalde,Seiores Conce」 ales,COmpaneros en
relaci6n al caso que se presenta hoy en el Concejo debo exponer, el aio pasado el
Sr. Miguel Ramos con su esposa presento a esta municipalidad una solicitud de
fraccionamiento de un lote de terreno conforme a la documentacion que se
adjunta al expediente, el Sr. Alcalde en cuanto recibio esta documentaci6n la
remiti6 a la comision de Planificaci6n para el anAlisis, ta comision de
Planificacion, decidi6 no aprobar este fraccionamiento por cuanto no cumple con
el ancho de via necesaria para el sector de acuerdo aI Art, 58 que regL ta este tipo
de fraccionamiento establece que se tiene que dejar una via de 8 metros de ancho
y 4 metros a partir del eje total 8 , si revisamos el pl,ano de fraccionemiento existe
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una edificaci6n de obra civil, la cual no permite que el lote de atrds tenga una
via de 8 metros, entonces los seflores manifiestan que no pueden otorgar la via
de 8 metros, por que no le permite por la implantaci6n de la casa y finalnente
por une necesidad econ6mica tuvieron que vender el lote de atras y realizaron
una escritura ptblica, la misma que no puede ser inscrita debido a que el
Municipio aun no aprobado este fraccionarniento y que han recibido una cierta
cantidad de dinero aproximadamente 100.000 dolares de lo que supieron
manifestar en forma verbal, y no puede hacer esa reversi6n del contrato porque
no tienen el dinero para devolver, el Sr. Alcalde por su parte les nego esa
petici6n, ellos presentaron un recurso de apelaci6n, la misma que fue rechazada,
posteriormerlte ellos inician un nuevo procerlimiento administrativo y solicitan la
convalidaci6n del procedirniento que ellos han hecho y que se les aprueben el
fraccionamiento Iuego el Sr. Alcalde solicita un informe al procurador Sindico y
yo presente mi inforrre Juridico sobre este caso y en efecto yo hago un informe
juridico de cardctcr favorable a los seflores indicando que al no existir una via
aperturada, y al no existir un eje de via real, no se puede calcul;ar y ver en donde
tiene que existir los 4 metms de cada lado y por otro lado aI ser una via de 30
metros de fondo es desproporcionado exigir los 8 metros de ancho considerando
que no es una via de alto trdlico esas son l,as dos fundamentacirones
fundamentales por el cual me permiti hacer un informe favorable, en virtud de
una aparetrte oscuridad de la norma para ser aplicada en este caso especffico,
por su parte el Arq. StaLin Solis con el Arq. Ramos dicen que la norrna est6 cliara
y dicen que en todo fraccionamiento tienen que aplicarse los 8 metros como
existia una contraposici6n de informes se hizo una nueva solicitud al sr. Alcalde
pidiendo que sea el Departamento Planificacion quien manifieste alguna
alternativa para una posible soluci6n y ellos se manifiestan que se raufican en el
primer informe con la condicionante que el lote de atres no puede ser
fraccionando porque no estaria de acuerdo al desarrollo territorial ademas
seflalan, de darse este fraccionamiento de esta naturaleza por una situaci6n de
igualdad, habria que dar paso tambi6n a las otras personas que soliciten una via
de 4 metros, por oto lado rambiCn se habia hablado sobre la posibilidad que
conjuntamente el consultor que actualmente esta haciendo eI plan vial, vea la
posibilidad de proyectar un via por este s€ctor pa.ra consolidar y regularizar el
treflco, entonces mientras sucedian todos estos informes, se nos paso el tiempo
que dispone eI COA para emitir una resoluci6n , independientemente que
nosotros ya negamos por una cuesti6n de ilegalidad, pero actualmente revisando
uno de los escritos que presento el Ab., Felipe Villacres, representante de la del
Sr. Miguel Ramos quien intervino en la Comisi6n General, malifiesta que nos
hemos excedido de los 30 dias, en todo caso yo dejare que la resoluci6n sea
tomada por eI Concejo, sin embargo quiero dejar expuesto que si se emite una
resoluci6n favorable seria con la condicionante que no se pueda permitir un
fraccionamiento del lote posterior. El Arq. Stalin solis Reiterando el saludo a
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Ud. Sr. Alcalde Seiores Concejales y Compafleros, este es un caso muy especial,
es muy dificil resolver como Uds., han escuchado en nuestro informe, tiene una
serie de particularidades que hacen que este caso sea especial, prdcticamente
nosotros basados en l,a ordenanza y viendo una alternativa viable, no Ia hemos
podido encontrar, porque solo hay dos posibilidades, l,a solicitud del propietario
es cl,ara, ellos desean hacer un ingreso de 4 metros cuando en la ordenanza para
fraccionamientos del 6rea urbana son de 8 metros, y uno de los problemas que
nosotros encontramos es la conliguraci6n de los lotes, lotes de 16 metros de
a,ncho, hay 5 lotes que a futuro pueden tener eI rnismo problema, porque hay
una serie de consecuencias que puede haber, en caso de tomar cualquier
decision, primero voy a explicar que por un principio de igua-ldad tendriamos que
proceder con los otros lotes, porque ellos val a decir si a ellos les aceptaron de
esa forma, nosotros tambi6n vamos a solicitar lo mismo y 10 que nosotros
queremos en urbalismos es ir solucionando en forma ordenada, para luego que
estos p6quenos inconvenientes no sean grandes inconvenientes para el desarrollo
de la ciudad, hay un lote I y un lote 2 y existe una construcci6n aislada, hay
otra construcci6n que aparentemente estA casi adosada, que se ve
aparentemente en 1os planos, pero en la inspecci6n que se realiz6 si hay una
pequefia sepafaci6n, nosotros segUn Ia normativa tenemos 8 metros de via, pero
ellos presentan una via de 4 metros lo que se estaria dejando es un ca11ej6n, y se
estaria haciendo es tener callejones para dar servicio a 2 , 3 O maximo 4 lotes
con una longitud de 75 metros si esto fuera un soluci6n, entonces llegariamos
m5.s o menos a unos 80 metros para dar servicio a pocos trotes. El Ab. Alvaro
Vera Arquitecto de pronto como los seflores hal planteado la petici6n estarian
voluntariamente entregando para via publica de unos 4 metros de ancho, mi
pregunta es, podrian ellos dejar una via publica de 4 metros de ancho, o podria
existir otra factibilidad para dar soluci6n a este caso puntual, que no exista La via
priblica y que aquello que se est6 entregando como via priblica sea parte del lote
dos a efectos de no generar este cooflicto de derechos e iguatdades ante los otros
lotes y hacer que ellos pongan el cerramiento aI filo de la via publica de 4 metros,
podria ser esta una factibilidad? Incluso si tiene el acceso de 3 metros en la parte
de abajo, como parte integral del predio, no cabe que en el futuro ellos puedan
solicitar un fraccionamiento porque no es via publica, El Arq. Stalin Solis Pero
ahi vendria el protllema que nosotros sabemos, el usuario ahora estA solicitando
10 que necesita, pero a futuro cambia sus necesidades y expectativas y este lote
es perfectamente fraccionado y como les decia, la mejor soluci6n seria esta,
unicamente que sea el acceso del lote dos, y que a futuro no se fracciones este
lote, entonces seria que el lote tenga salida a la via publica de abajo y solo con
un frente de 4 metros para la via. Ab. Alvaro Vera Maniliesta que no quiere que
se le ma.lentienda al haber presentado un informe favorable de esta natttaleza,
yo comparto que realmente el cant6n tiene que desarrollarse de forrna ordenada
y de manera equilibrada, a 1o que yo me he referido en este informe
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exclusivamente sobre este caso puntual y estoy tambien de acuerdo es en que

tenemos que decir basta de fraccionamientos de esta naturaleza, y sujet6monos
todo esto a una norma para tener un vida arm6nica respetando mutuamente
nuestros derechos, cualdo yo les decia plantear una propuesta que no see esto

una via priblica, sino un frente a una via ptiblica y establecer una prohibici6n de
no poder fraccionar en lo futuro, justamente es para eliminar ese factor que se

puede crear frente a predios vecinos que pueden pedir derechos de igualdad para
l,a entrega de una via priblica de 4 metros y una prohibici6n si es que se llegare a
dar de esta manera que subsista mientras no cambie las condiciones frsicas del
sector, tales como el Sr., que va a fraccionar con eI vecino se pongan de acuerdo
y ver una via de mas metros de ancho y ahi si se podria levantar una prohibici6n
que pesaria sobre ese lote y si fuera factible dar una via benevolente a.l Sr.

Miguel Ramos El SR. Am. Stalin Solis, Bueno yo rambi6n quiero aclarar que Io
que yo digo no es algo que no se pueda cambiar, solamente quiero que me

entiendan que mi Eision es esa, que miremos hacia el futuro, ademds yo estoy

de acuerdo con la parte social, nosotms queremos ayudar y como Cevallenses
Uds., querren ayudar a toda la gente, nosotros podremos proceder bien hoy y
maiana vendrdn otras personas y dirdn esto no vale, ahora yo 1o que les digo es

hay que pensar en este caso especifico lia condici6n mds viable para no causar
m6s problemas en el futuro, porque eso es inevitable, eso va a pasar.,--$1
Conceial Ab. Mario Ae.uilar Indica que esto ya este establecido en la Ordenanza,
por eso en la misma ordenanza se establece que el eje es de 5 metros y en la zona
urb{ura dice que es el eje de 4 metrcs y completa al final 8 o l0 metros Sr.

Vicealcalde. Seflores Concejales hemos escuchado la lectura que se lo hizo
atraves6 de la secretaria de lo que corresponde a la parte legal, la exposicion de
parte de los dos t6cnicos y desde luego tambi€n tienen la exposici6n que lo hizo
el Abogado que recibimos en La Comision Genera-l por lo que pongo a
consideraci6n de Ud. Seiores Concejales Sr. Conceial Ab. Mario Asuilar Solicita
el criterio del Ab. Alvaro Vera para ver si nos apegamos a 1o que dice
estrictamente 1o que dice el texto de la Ordenanza si resulta o no resulta factible,
Ab. Alvaro Vera Haciendo una interpretaci6n extensiva en lo que dice el Art. 58
de la Ordenanza, debo seflalar que especilicamente el Art. 58 no resuelve eI caso

ni tampoco debe ser aplicado de menera estricta a este particular porque el Art.
58, nos habla que la via se contabiliza a partir del eje, en este caso no existe
ningrin eje porque no existe una via anterior. Por lo que sugiero que la resoluci6n
correspondiente, se Io apruebe con la condicionante que el lote dos tenga
directamente el frente a la via publica principal ya existente y no se 1o deje como
encerrado como una via adicional para no generar el factor de derecho de

igualdad, frente a otros posibles fraccionamientos Sr. Conceial Ab. Mario
Aquilar, Indica eso es Io que acaba de exlrner el Arq. Solis y lo que dice Ud. son
concordantes, porque lo que se deja es, ya planifrcado de que la pr6xima divisi6n
del colindante, tendr6 que hacer con los 4 metros y con tra curva de retorno como
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csui cOnstando cn la Ordenanza,lo quc se trataba cs de no afectar,comO se es腱

afectando y sobre el tema Sr. Vicealcalde yo veo muchas cosas que nosotros

debemmOs tOmar en cuenta,por ttemp10 10 que vho a exponer el Ab.,de los

seiores, no tiene lugar en esta reunbn, por cuanto no tenemos nada quc
conocer sobre el sllencio admmistratlvo,si el se■or cree que tlene la posib■ dad o
esta de acuerdo al sllencio adnlttustradvo de acuerdo a lo que dete.Ш ha elCOA,
debena presentar su solた itud quc le corrcsponde para quc los jueces
competentes dete..uinen si suce“  o no el sJencb admmおtradvo, porque L
sohcitud de ellos csti contrana a h no....a dC aCuerdo a la cxpucacbn que nos

dlo el An■ ,y el Sr Abogado en cuanto se reflcrc al Art.58 dc h Ordenanza,ahi
cl Abogado vera sus facultadcs para presentar el siencb admmistrauvo y eso

debera hacer en b contencbso admiistrauva para ver si resuelve favorable o no

en todo caso esto no nos corresponde a nosotros si no al Sr Alctte y me
hubtra gustado cscuchar a bs propttanos cual era su situacbn econ6nlica,los

「

rCanCes que es範m pasando,como para que nosotros tengnmOs un c五 teJb un
poco mas ampliO de csta situacbn,b quc hemos escuchado en una fo..ua
vcrbal,sm quc enos nO hayan puesto por escHto la situacbn economta que
esttm pasando,la sltuacbn de deuda que cuOs tlenen y han hccho una preventa

no"si con promesa de compra venta o ya lo blctron con escHtura,y siya esぬ

con escntura,yo plensO quc el Sr. Re」stradOr de h Propledad no va poder
hscHur porque es● cn contra dc h no..Ц a y ah se toma un tema legaly no sc
c6mo vayan a cumpbr con la obligac10n,ahora de lo que nos propOnc el Sr.Arq.

鋤 s,me parcce que si puedc ser vlable,pero hs cOndた ioncs debc亘 an ser un
pocO mns chras y especttas para vcr sllc dnmos o no唖 bilidad a bs senores
dc h apertura o del ■accionanlbnto porquc estamos poiendo como
fracciOnamiento,y si es fraccmnmtnto,se acoge con todOs lo pucde venir cn lo

posteHor, ahora yo de mi partc cstpy cOn todo la predisposic10n, para que ∝
pueda dar por conocldo en este mOmento y el lngeiero que ha reallzado los
planos que no de una propuesta mas chra sObre cual sein las condtiones

cspeciFlcas de la petici6n, ahora como nos acaba de indicar el Sr Abogado es

una convamacbn de fraccbnanliento, es una cosa muy disunta a b quc
estamos tratando b que qutre dectt es que nosotros aprobenlos la d市 isbn que
ellos han hecho. Maniflesta
que nosOtros buscallnos la fo....a pero ta晰 Os una hvestlgacbn con el Arq.
Ramos y con el cstuvlinOs anali夕・ ndo todas cstas cosas, bs pedldos son
puntuales no hay otra fo....a de resolver porque estt ahi,csttn las dos, y hs

alternadvas shceramentc no tencmos,pOr ese es un caoo especi」 ,porquc es un
pedttO especnco es lo quc hcumple y la Ordena―  b que nos dice es quc 8
mctros en caso dc fraccbnalllllento no htt otra fOl■ ■.a porquc cs un pcdido
cspecncO,y bs mismos「 uciOnanos no presentan oせ ou"de soluci6n,ademas
no e対ste otra soluclon,縫cttnmentc nosotrOs revisamos la Ordenallk,luegO las
condた bnes que ya hemos analzado en el m.Ш e que pOnemos, que nOs trae
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consecuencias de habitabi.lidad y funcionabilidad, y se da eI problema por no
plarrificar adecuadamente. El Sr Conceial Ab. Mario Acuilar En Ia Ordenanza si
menciona que debe ser una via carrozable y tambien establece cuales son las
dimensiones de las vias, a lo que voy yo, es que si se establece desde el eje en
este caso seria el lirnif6 69n el otro colindante para poner los 4 metros,
estrictamente de lo que establece Ia norma El Aro. Sta1in Solis. Director de
Planifrcacion En esta pa-rte tiene toda la raz6t de lo que dice ahi se interpretaria
de esa forma pero si se nota que hay un vacio. El Sr. Conceial Ab. Mario Aguilar,
Yo en este punto del Orden del dia yo negaria Sr. Vicealcalde, porque Io que ellos
no estAn pidiendo es una conva-Iidaci6n de un fraccionamiento, y en el momento
de que nosotros aprobemos una convalidacion de fraccionamiento primero el
Municipio ya empezaria a perder recursos econ6micos y tambi6n la Contraloria
nos va a revisar, yo de todo corazbn quisiera ayudar a los seflores peticionarios,
pero deberia fundamentarse mejor l,a propuesta, hacemos conocer su situacion
socio econ6mica y ademds vengal ellos y nos expongan Sr. Vicealcalde
Compafleros Concejales existe algun otro criterio, Sra. Conceial Econ. Viviana
Urmtia, Hemos escuchado los argumentos de los seflores tecnicos, con el criterio
que da el Compaflero Mario Aguilar comparto el criterio de Mario Aguilar y
recelcardo que nosotros podemos ayudar a los peticionarios siempre y cuando
nos pr€sent€ de una manera fundamentada el tema que ellos quieren que les
ayude y tener iguatnente una conversaci6o no con el Abogado sino el Sr. Miguel
Ramos y la Esposa.- El Ab. Alvaro Vera, Entiendo que por el momento se va dar
por conocido el punto del orden flgl .liq y me pennito sugerir que previo a emitir
una resoluci6n definitiva de negaci6n se envi6 toda la documentaci6n a una de
las Comisiones especializadas para dar continuidad a este tramite, Srta.
Conceiala Daniela Santacruz, Yo de mi parte sugiero que vengan acd los
peticionarios y maniliesten sus dificultades que est6n atravesando y comparto
con el criterio del Ab. Mario Aguilar, I^a Sra. Concejal Sonia Sulca Comparto con
el criterio del compaflero Mario Aguilar porque deberiamos conocer l,a situaci6n
en que se encuentran enfrentando los seflores duedos y si, estamos aqui para
ayudarles a los moradores de nuestro cant6n en Io que nos sea posible, Sr.
Vicealcalde, Seflores Concejales por ser miembro dela Comisi6n de Planificaci6n
defuritiva m ente la convalidacion no es posible para no seguir dando largas al
asunto no s6 que posibilidad haya de acoger el criterio del Sr. Asesor Juridico de
que se d6 por conocido y que no es posible dar l,a convalidacion y se lo envi6 al
departamento o comisi6n correspondiente adjuntando el an6lisis socio econ6mico
de 1o que vive esa familia, por quC raz6n se desasen de ese lote, y luego se retome
nuevarnente el trAmite Sr. Conceial Ab. Mario Aeuilar Mi criterio es que se
niegue el proceso de convalidaci6n y como mocion que se envi6 a una comisi6n
para que analice el estudio de fraccionamiento, porque si resolvemos que damos
por conocida l,a conva-lidaci6n, van a volver a presentar, este es mi criterio, El Sr.
Vicealcalde sugiere que se envi6 a la Comisi6n de Plalificacion REBOLUCIOII
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31-2019 a lo ertablecldo ea el Art. 57 dol

Goblerao Aut6aomo Dorceatrallzado

aa6liris e infotao. Una vez agotado el orden del dia agradeciendo La presencia
de los Concejales, seiores Tecnicos y Jefes departamentales siendo las 12H12 se

Secretaria Encargada
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